

**Antrag Nr. 10-O-26-0027**  
**CDU-Fraktion**

---

**Betreff:**

Baumfällarbeiten zwischen Bruchstraße und Bruchstück (CDU)

**Antragstext:**

Die Landeshauptstadt Wiesbaden wird aufgefordert darzulegen, warum mehrere Bäume zwischen Bruchstraße und Bruchstück gefällt wurden, das Gelände links des Feldweges komplett mit schwerem Gerät geräumt wurde und der Ortsbeirat davon nicht im Vorfeld unterrichtet wurde.

**Begründung:**

In den letzten Tagen wurden im o.g. Gebiet mehrere Bäume zwischen dem Feldweg und der Bahnlinie auf Höhe des Stellwerks gefällt und der komplette Grünbereich gerodet. Im Weiteren verlauf des Weges wurden rechts zu den Mainwiesen hin weitere Bäume gefällt. Von der Verwaltung wurde dem Ortsbeirat zugesagt über Baumfällungen im Vorfeld unterrichtet zu werden.

Mainz-Kostheim, 10.03.2010

Stephan Lauer  
Fraktionssprecher